
Parlons-en ! 
      Le mot du Maire  

N°4  - Janvier  2022 

Bonjour à toutes et à tous, 

« Parlons : Bilan et Avenir !». 

Vous allez lire tout ce que nous avons pensé devoir faire pour nous tous cette dernière  

année, tout ce que nous aimerions faire … 

Mais est-ce bien ce que vous, vous attendez de nous ? 

Cette lettre je la souhaite interactive. Et l’idée m’est venue de vous demander quels vœux 

vous feriez pour Tabanac pour 2022. Inscrivez les sur papier signé, déposez le dans la boîte 

aux lettres de la mairie. Dans une prochaine lettre je vous ferai une synthèse. Et je vous 

promets que l’équipe tiendra compte de vos souhaits 

Bonne année à tous. 

Hélène GOGA 

Chères Tabanacaises, Chers Tabanacais, 

 

 À défaut de soirée de vœux que nous impose cette année encore le 
protocole anti-Covid, je vous écris ce petit inventaire de 2021 car 2022 
s’inscrit dans la foulée. 

 Avant tout, je tiens à remercier toute l’équipe municipale et en 

particulier mes adjoints avec qui je forme une équipe efficace. 

 Cette volonté qui nous anime, nous a permis, ensemble, de  

surmonter ou de dompter au mieux les difficultés.  

 Je tiens à féliciter Patricia et Dominique, nos deux secrétaires de  

mairie, pour leur adaptabilité, leur professionnalisme, leur bienveillance 

et leur soutien au quotidien. Sans elles, tout aurait été encore plus  

difficile.  

Merci du fond du cœur. 

Quels ont été les faits marquants de l’année 2021 ?  

 Avec l’équipe municipale nous nous sommes attachés à rendre  

possible, et toujours plus agréable la vie à Tabanac. 

 Nous avons pu, un dimanche ensoleillé de mars, fêter « l’arbre et la 

forêt » par une balade dans les chemins de Tabanac. Pouvoir sortir, se 

rencontrer, se promener ensemble ; Quel bonheur ! 

 Nous avons organisé les élections jumelles cantonales et  

régionales : préparer deux salles, respecter les gestes barrières,  

installer la signalétique, autant de challenges remplis avec succès.  

 Le village a été animé par les cérémonies des commémorations du 

8 mai et du 11 novembre, les festivités du 14 Juillet, le forum des  

assos, Octobre rose, Vitabib…merci à toutes les bonnes volontés. 



Merci à Christian, adjoint aux bâtiments, à la voierie et aux espaces verts. 

• Floriane, Christophe et Yoann sous son contrôle entretiennent le  
village. Ce sont tous les menus travaux du quotidien qui font le bien 
vivre de notre village.  
Permettez-moi en notre nom à tous de les en remercier. 

• En début d’année, une rampe douce a été construite pour faciliter  
l’accès de la mairie aux personnes handicapées  

• En septembre plusieurs routes ont été refaites, le stationnement pour 
handicapé a été modifié pour faciliter son utilisation.  

• Vous avez été nombreux à regretter que les cloches de l’église ne  
rythment plus vos journées. Leurs accroches étant réparées, les 
cloches sonnent à nouveau sans fausses notes. 

• vous avez sans doute aussi remarqué que les vitraux du clocher 
étaient très endommagés par de nombreux trous. Benoît s’est chargé 
de trouver l’entreprise qui a déposé ,restauré et remonté les vitraux. 

• La sirène est à nouveau opérationnelle et se déclenche à midi chaque 
1er mercredi du mois. 

Merci à Natalia, adjointe aux affaires sociales et à la vie associative.  

• Le repas des séniors n’ayant pu être organisé pour cause de pandémie, 
Natalia, avec les membres de la commission sociale, Véronique et  
Michèle, ont composé et distribué les paniers de gourmandises locales. 
Parions qu’elles vont recommencer. 

• Natalia a organisé « Cybernadette » des ateliers de découverte des  
outils informatiques pour les plus de 65 ans.  

• Natalia a su insuffler un courant qui a pris pour nom « lien social ». Ce 
n’est pas une association mais la réunion de tabanacaises et de  
tabanacais qui de rencontre en rencontre montent des projets qui je 
l’espère prendront jour cette année 2022. 

• Chaque année, en été nous accueillons à la mairie des jeunes de 16 à 18 
ans dans le cadre de l’opération « Argent de Poche » : pour des travaux 
-de jardinage (désherbage manuel de la place de la mairie),  
-de nettoyage (lavage et désinfection de tous les jouets de la mater-
nelle et des matériels de classe)  
-de peinture (mise au propre des barrière de la cour de l’école).  

Bravo à tous ces jeunes pour leur implication. 

• La vie associative est très active à Tabanac. Nous l’encouragerons 
comme cela a toujours été fait. Elle participe à notre bien vivre  
ensemble. Merci à tous, vous qui la faites vivre. 

Merci à André, adjoint à l’urbanisme. 

• André est le promoteur de la modification n°2 du règlement de notre 
PLU C’est un énorme travail qui nous permet de faire respecter les 
nouvelles lois et recommandations des derniers gouvernements . 

• Il reçoit tous les habitants qui ont des projets d’achat, de vente et de 
construction sur la commune. Il est toujours accompagné du  
document d’application du PLU qu’il consulte avec eux de façon à  
encourager les bonnes pratiques. 

André est aussi en charge de la communication, aidé de Charlotte et  

Mathieu, ils vous informent sur Facebook et Panneau Pocket.  

Bientôt un nouveau magazine prendra forme et d’autres outils  

d’information sont à l’étude 



J’ai gardé la responsabilité de la vie scolaire et de la culture pour lesquelles 
j’étais adjointe pendant les mandats précédents. 

 

les travaux de l’école ont été poursuivis. 

• Après des travaux importants, une aire de jeux pour les enfants de ma-
ternelle a été finalisée. 

• Les cours ont reçu un revêtement neuf et se sont égayées de jeux au 
sol peints de couleurs chatoyantes. 

• La classe des GS-CP a été repeinte. 

Tous ces aménagements sont rendus possible grâce aux agents municipaux, 
Floriane, Christophe et Yoann. Merci à eux. 

 

• La journée des enfants à l’école est multiple.  
- Si l’enseignement en est la fonction première il faut saluer le travail 
remarquable, malgré les contraintes fluctuantes des protocoles  
successifs, des quatre maitresses qui accueillent cette année 91  
enfants.  
les ATSEM, Aurore et Elisabeth secondent les maitresses en maternelle. 

• - Le temps méridien est composé d’un moment de restauration et d’un 
moment d’activités ludiques.  
La confection des repas est toujours assurée par Marjorie qui compose 
des repas maison à base de produits frais, bio et de circuit court.  
Repas très appréciés des enfants.  
Les trois services sont assurés par Corinne, Aurore et Elizabeth.  
Les jeux sont encadrés par Aurore, Elizabeth, Nadège auxquelles cette 
année vient se joindre Dylan, animateur sportif.  

 - Les accueils périscolaires (APS) ont un nouveau directeur, Dylan.  Avec 
Aurore et Elizabeth ils forment une super équipe à l’écoute des  
 enfants pour leur bien être au début et à la fin de leur journée. 

 

• La CDDJ, « Commission de Développement Durable Des Jeunes » élus de 
l’école de Tabanac. La CDDJ se réunit chaque semaine avec Nikolas et/
ou moi. Notre action cette année est toujours orientée autour des 
abeilles et des ruches et de la connaissance et de la protection de la 
faune et de la flore qui nous entourent. 

 

• La bibliothèque municipale fait partie du réseau des bibliothèques de la 
CdC.  Nadège et les bibliothécaires bénévoles, Christiane, Marie-Claire, 
Nicole et Jocelyne vous accueillent. 
La bibliothèque est ouverte à tous, elle propose des ouvrages pour tous 
les goûts, tous les âges et des animations multiples.  
Les bébés lecteurs font partis des lecteurs assidus. 

 

• En tant que vice-présidente de la Communauté des Communes des 
Portes de l’Entre-deux-Mers, j’aimerai vous rappeler l’importance des 
liens qui nous unissent.  
La CdC joue un rôle dans notre quotidien, au niveau de l’enfance, du 
sport, du social et de l’environnement. 



Pour cette nouvelle année les projets sont également nombreux.  

 

• Je souhaite que cette nouvelle année marque le retour à une vie sociale 
retrouvée. La fête, l’art et la culture sont les ingrédients de l’antidote 
au repli sur soi. 

 

• Au regard des nombreux projets d’investissements, des travaux, des  
actions que nous envisageons, nous avons défini un programme  
pluriannuel d’investissement de façon à établir des priorités et des  
objectifs à atteindre. 

 

• L’année 2022 sera consacrée aux formalités de maîtrise d’œuvre pour la 
revitalisation du bourg de Rouquey et la réalisation d’autres  
équipements sont prévus en direction de la voierie, du social, de la  
communication et de l’enfance et la jeunesse.  

 

• Je terminerai donc en évoquant la question des finances, qui  
constituent le nerf de la guerre pour porter nos projets.  
Nous avons la volonté de conserver une situation financière saine, sans 
augmenter le taux d’imposition.  
Parallèlement, le désengagement de l’Etat nous impose des charges  
toujours plus importantes.  
Les projets que nous souhaitons mettre en œuvre nécessitent le soutien 
de partenaires institutionnels. Cédric et toute la commission finance 
feront tout leur possible pour les solliciter et obtenir leur aide. 

Je l’espère, 2022 sera une très belle année pour notre beau village. 

 

Je vous remercie pour la confiance que vous m’avez accordée.  

 

Que cette année soit belle, douce et agréable pour chacune et chacun 
d’entre vous, pour vos familles ainsi que pour vos proches. 

 

Au plaisir de vous retrouver rapidement pour nos prochains événements… 

 

Très bonne année à tous… 

 

 

 

"Pour ce qui est de l'avenir, il ne s'agit pas de le prévoir  
mais de le rendre possible."  

              Saint-Exupéry  


